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地域の人々と語る会（１年生） 

12HR 山田 悠花（稲取中） 
  
 今回、講話に来ていただき、ありがとうございました。私は将来、美容系の職業に就きた
いと思っています。土屋様が言っていたアクション（行動）がなければ景色は変わらないと
いう言葉に感動し、１年生のうちから進路について考えて行動しようと思うことができまし
た。美容師でしかできない経験をすることで、いろいろな希望がもて、仕事のやりがいや楽
しさを実感したというお話を聞き、私もそのような体験をしたいと思いました。 

11月20日（水）、地域に開かれた学校づくりの一環として、地域の方々を招聘し講義を行っていただきました。 

▼熱川バナナワニ園  

 園長 神山 浩子 様 

 

▼（株）ニューゲート  

 代表取締役 坂能 元一 様 

 

▼BoTaN HAIR  

 代表 土屋 建語 様 

インターンシップを終えて（１年生） 
12月３日（火）～５日（木）インターンシップを実施しました。多くの企業等に御協力いただき感謝申し上げます。 

11HR 鈴木 睦月（河津中） 
 実習先 アニマルキングダム 
  
 インターンシップでは仕事のや
りがいや大変さをこの３日間で実
感しました。インターンシップを
している際に自分の苦手な作業も
多くあり苦労したこともありまし
たが、その作業を終えた時の達成
感がありました。これから大変な
こと、苦労することも山ほどある
と思います。しかし、その先にあ
るやりがいや達成感を忘れず部活
動や勉強を頑張っていきたいで
す。 
 
 
 
 

12HR 土屋 朋慶（下田中） 
    実習先 アール美容室 
 
 インターンシップを終えて感じ
たことは、何事にも努力が必要だ
ということです。私はこれまで、
美容師が髪を切るところを見て
「意外と簡単じゃないか」と思っ
ていました。しかし実際にやって
みるととても難しかったです。こ
の経験を生かして部活動も努力し
ないとうまくならないと気が付き
ました。たくさん練習して上達で
きるよう努力します。 
 
 
 
 
 

13HR 平山 初菜（熱川中） 
       実習先 誇宇耶 
 
 私はインターンシップで飲食店
での接客業を行いました。特に笑
顔や丁寧な言葉遣いが与える影響
の大きさを実感しました。はじめ
は緊張してうまく対応できません
でしたが、少しずつ自信を持って
対応できました。お客様一人ひと
りに応じた接客の難しさとチーム
ワークの大切さを学びました。こ
れからは柔軟な対応とコミュニ
ケーション能力を磨きたいです。
そして、日常生活の中でより深い
かかわりができるように努力した
いです。人と接する仕事にやりが
いも感じました。 



修学旅行を終えて（２年生） 
12月３日（火）～６日（金）、修学旅行（１日目雲仙地獄めぐり、雲仙災害記念館 、2日目原爆資料館 、ハウステ
ンボス、３日目班別研修）へ行きました。 

21HR                  22HR                     23HR            

21HR 野田 琉聖（下田中） 
 
 私の修学旅行の思い出は、みん
なで長い時間一緒に過ごせたこと
です。１日目と２日目は学年で動
き、３日目は班別活動で自由に長
崎を回りました。１日目はほとん
どが移動でした。飛行機から見た
陸や海がとてもきれいに見えまし
た。２日目は原爆の話を聞いた
後、ハウステンボスを自由に回り
ました。楽しかったです。３日目
は事前に決めたところを班で回り
ました。午前中は長崎を観光し、
午後は温泉でゆっくり過ごしまし
た。しっかり学べて楽しい修学旅
行でした。 
 
 
 

22HR 石原 茉子（稲取中） 
 
 修学旅行では原爆資料館が印象
に残っています。館内には原爆の
被害を受けた方々の遺物や写真が
展示されていて、改めて原爆の恐
ろしさを知ることができました。
また、被爆された方の話では、戦
争中は食料がなかったためとても
辛い日々を過ごしていたと聞き、
大変な生活をしていたと分かりま
した。これらのことから、今後、
戦争が起こって欲しくないと思い
ました。この４日間、長崎で路面
電車に乗るなど初めてのことが多
く大変でしたが、みんなと一緒に
色々な場所へ行けて楽しかったで
す。 
 
 

23HR 鈴木 玲央（稲取中） 
 
 私は修学旅行を通して、時間を
細かく見て行動することの大切さ
を学びました。小さな時間の配分
ミスでも、一つ一つ積み重なれば
大きな損害になってしまうことも
あります。 
 私たちの班は多くの時間を余ら
せることとなりました。余ったか
ら良かったものの、もし、逆で時
間がギリギリだったり、過ぎてし
まったらと考えると怖くなりま
す。これからは時間に気をかけ、
臨機応変に対応してコントロール
できるようになりたいです。 

遠足を終えて（３年生） 
12月６日（金）、遠足（日本平動物園 、エスパルスドリームプラザ ）へ行きました。 

31HR 野田 未來（稲取中） 
 
 学年全員で遠足へ行きました。
遠足では動物園や買い物を楽しむ
ことができました。その一方、み
んなと過ごすことはもう少ししか
ないという実感もしました。残り
の学校生活では、友達との時間を
大切にするとともに、ホテル関係
の就職が決まっているので、英語
の能力をさらに上げ、勉強にも力
を入れて頑張りたいです。残りの
学校生活をクラスでも、学年でも
良い思い出を作っていけるように
過ごしていきたいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 

32HR 田村 樹果（稲取中） 
 
 遠足を通じて楽しむこと、思い
やりの大切さを学びました。動物
園で園児同士が場所を譲り合って
いる姿を見て、心が温かくなりま
した。楽しい時こそ周りが見えな
くなりがちです。しかしそのよう
な時こそ気を配れるような心がけ
をしたいと感じました。残りの学
校生活では友達との思い出をもっ
と増やしたいです。大きな行事は
ありませんが、一日一日を大切に
し、充実した日々を送りたいで
す。そして、進学する準備を進
め、今まで以上に向上心を持っ
て、必要となっている学力やコ
ミュニケーション能力などを身に
付けるため、主体的に行動したい
と思います。 
 
 
 

33HR 土屋 涼（稲梓中） 
 
 私は遠足を終えて、仲間がいる
ことの大切さを改めて感じまし
た。卒業するまで学校に来るのは
１か月程度です。仲間との残り少
ない生活を大切に過ごしたいと思
います。また、残り３か月で社会
人となります。少しずつ自立する
準備を始めていきたいです。 
 ３年生大好きだよ♡ 

２学期、みんな頑張りました！ 

３学期も頑張ろう！ 


